

REPÚBLICA DEL ECUADOR
Ministerio de Infraestructura y Transporte - MIT

PROYECTO DE RECONSTRUCCIÓN RESILIENTE DE EMERGENCIA
Contrato de Préstamo BIRF 9555 - EC

SOLICITUD DE EXPRESIONES DE INTERÉS
para
CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE CONSULTORÍA INDIVIDUAL
“ANALISTA DE GÉNERO”
REFERENCIA: EC-MTOP-503842-CS-INDV
19-SEPTIEMBRE-2025

La República del Ecuador ha recibido un Préstamo del Banco Mundial para el financiamiento del “**Proyecto de Reconstrucción Resiliente de Emergencia**”, y parte de los recursos de ese préstamo serán destinados a la contratación de servicios de consultoría.

El objetivo de esta consultoría es asegurar la transversalización efectiva del enfoque de género en todas las fases del Proyecto Reconstrucción Resiliente de Emergencia de Ecuador, mediante la coordinación, implementación y seguimiento de acciones orientadas a prevenir la violencia basada en género, promover la igualdad de oportunidades y reducir brechas estructurales que afectan a mujeres, niñas y diversidades sexo-genéricas. El/La Analista de Género será responsable de articular con actores institucionales, asesorar técnicamente al equipo del proyecto, garantizar el cumplimiento de los compromisos establecidos en los instrumentos de gestión social y apoyar la generación de indicadores, mecanismos de participación y procesos de capacitación que consoliden una gestión ética, inclusiva y con enfoque de derechos.

Los términos de referencia detallados para la presente consultoría se podrán examinar en la página web: www.obraspublicas.gob.ec/postulaciones/

El Ministerio de Infraestructura y Transporte (MIT), invita a los profesionales interesados a manifestar su interés en la consultoría arriba mencionada. Los consultores interesados deberán proporcionar información que demuestre que tienen las calificaciones requeridas y la experiencia relevante para llevar a cabo la consultoría.

Los criterios para la selección son los siguientes:

Nivel Académico: Título de Tercer nivel en ciencias sociales, desarrollo local, estudios de género, sociología o antropología.

Experiencia General: Acreditar al menos cuatro (4) años de experiencia profesional en el ámbito de políticas públicas, desarrollo social, gestión de proyectos, enfoque de derechos, igualdad de género, o áreas relacionadas en instituciones públicas, organismos de cooperación internacional, ONGs o entidades privadas vinculadas a programas de desarrollo.

Experiencia Específica: Experiencia al menos dos (2) años de experiencia específica en el diseño, implementación o seguimiento de políticas, planes o programas con enfoque de género, prevención de violencia basada en género (VBG), transversalización del enfoque de género en proyectos de infraestructura, o similares.



Un consultor será seleccionado conforme al procedimiento previsto en las Regulaciones de Adquisiciones para Prestatarios en Proyectos de Inversión del Banco Mundial, publicadas en noviembre de 2020, específicamente en los numerales 7.36 y 7.37 “Selección Abierta y Competitiva de Consultores Individuales”.

Los profesionales interesados en participar deberán enviar sus expresiones de interés acompañadas de una carta que especifique el cargo y número de referencia del proceso para el que está aplicando, junto con su hoja de vida actualizada que contenga las calificaciones para realizar el trabajo mencionado, y una copia de los títulos y diplomas obtenidos.

Las expresiones de interés se presentarán por escrito, o podrán ser enviadas al correo electrónico documentosbm@mtop.gob.ec; o, entregadas en físico hasta el día 03 de octubre del 2025, en la dirección del Ministerio de Infraestructura y Transporte, Subsecretaría de la Infraestructura del Transporte piso 17, en el horario de 09h00 a 16h00hs.

Datos del Prestatario:

Atención: Ministerio de Infraestructura y Transporte, Subsecretaría de la Infraestructura del Transporte, Subsecretario: Ingeniero Eduardo Alexis Bonilla Castro

Dirección: Avenida Juan León Mera N26-220 y Avenida Orellana, piso 17.

Código Postal: 170522

Ciudad: Quito

País: Ecuador

Teléfono: +593-2 397 4600

Correo electrónico: documentosbm@mtop.gob.ec

Página web: www.obraspublicas.gob.ec

Ing. Eduardo Alexis Bonilla Castro

Subsecretario de la Infraestructura del Transporte

MINISTERIO DE INFRAESTRUCTURA Y TRANSPORTE